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ATA N.O 15

REUNIÃO: ORDINÁRIA tr OR"DINÁRIA P(IBLICA tr BxrnlonnnrÁru1 n

DATA DA R-BUntÃO: Vinte e um de maio de dols mll e dezolto.

LOCAL DA REUNTÃO: Ssla de reuniões no 3.o piso do Ediflcio dos Paços do Concelho.

PRESIDIU: 0 Senhor Presidente da Câm¡ra Municipal, Eng.o Antónlo Domingos da Silva Tiago.

PRESENçAS E FALTAS

- Presidente:

António Domingos da Silva Tiago - Presente.

- Vereadores:

José Francisco Feneira da Silva Vieira de Carvalho - Presente.

Emília de Fátima Moreira dos Santos - Presente.

Sandra Raquel de Vasconcelos Lameiras - Presente.

Ana Miguel Ferreira da Silva Vieira de Carvalho - Presente.

José António Andrade Ferreira - Presente.

Mário Nuno Alves de Sousa Neves - Presente.

Jaime Manuel da Silva Pinho- Presente.

Paulo Fernando de Sousa Ramalho - Presente.

Paula Cristina Romão Pereira - Presente.

Marta Moreira de Sá Peneda - Presente.

lNfClO DA REUNIÃO: Dez¡ssels hor¿s e trlnt¡ mlnutos.

ENCERRAMENTO: Dezoito horas e v¡nte minutos.

SECRETARIoU A REUNIÃo: A DÍretora do DAGSA, Dra. Alexandra Carvalho.

oRDEM CRONOLÓGICA POR QUE FORAM TRATADOS OS ASSUNTOS: A ordem da própria agenda.
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PONTO
No.

ASSUNTO P/íGINA RESOLUÇÃO

I

2

Intervencão do priblico nos termos do n.o 6 do artiso 49.o da
lei n.o 7512013. de 12 de setembro.

Perfodo de antes da ordem do dia.

I

2,2.1a2.10,
2.104 a 2.10H

Intervenção da Senhora Alice
Vânia Vidal a solicitar ajuda na
resolução do seu pedido de
indemnização à empresa
IRMARFER, em consequência
de um acidente ocorrido no ano
transato num stand da Feira de
Artesanato da Maia, causado por
má montagem no quadro elétri-
co, cuja responsabilidade é impu-
tável à referida empresa.

Intervencões:

I )Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadores(as):

- Dr. Jaime Manuel da Silva
Pinho;

- Dr. José Francisco Ferreira
da Silva Vieira de Cawa-
lho;

- Eng." Sandra Raquel Vas-
concelos Lameiras;

- Prof." Doutora Paula Cris-
tina Romão Pereira;

- Doutor Mário Nuno de

Sousa Neves;

- Dra. Emllia de Fátima
Moreira dos Santos.

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago;

3) Prestação de esclarecimentos
de natureza técnica pela Dra.
Alexandra Carvalho, Diretora do
DAGSA;

4) Apresentação de requerimen-
to da Coligação "Um Novo
Começo" a solicitar o estudo
cientlfico sobre avaliação de
impacte da laboração da Side-
rurgia nos solos agrfcolas das
Freguesias S. Pedro Fins e Fol-
gosa - n.o l0;
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3
Ratificacão da deliberacão tomada pelo Conselho de Admi-
nistracão dos S.M.A.S. da Maia.

3

5) Apresentação de requerimento
da Coligação "Um Novo Come-

ço" a solicitar informação desa-
gregado do material promocional
- n.o l5;

6) Apresentação de requerimento
da Coligação "Um Novo Come-

ço" a solicitar informação sobre
os contratos de prestações de
serviço avenças e outros - n.o l3;

7) Apresentação de requerimento
da Coligação "Um Novo Come-

ço" a solicitar informação sobre
as atas das reuniões do executivo
da Câmara Municipal - n.o I l;
8) Apresentação de requerimento
da Coligação "Um Novo Come-

ço" a solicitar informação sobre
o relatório de contas da Empresa
Espaço Municipal - n.o 12;

9) Apresentação de requerimento
da Coligação "Um Novo Come-

ço" a solicitar informação sobre
o ponto de situação dos trabalha-
dores com vlnculo precário- n.o

t4;

l0) Quanto às atas das reuniões
ordinárias de 03 e 16 de abril o
Senhor Vereador Dr. Francisco
José Vieira de Carvalho solicitou
a sua audição para eventual cor-
reção dos pontos onde interveio.

Ratificação da deliberação toma-
da pelo Conselho de Administra-

ção dos dos S.M.A.S., por una-
nimidade.
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4

5

6

7

Realizacão do Evento "Hortíssima - Sorria. é na Maia". de I
a 5 de junho de 2018. no Parque Central da Maia.

Proposta n.'21 599/18, subscrita conjuntamente pelo Senhor
Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago, e pela Senhora Vereadora do Ambiente,
Dinamização Local e Marketing Territorial, Dra. Marta
Moreira de Sá Peneda.

MDPT - Maia Cidade do Desporto 2018: Atribuição de
subsídio a título excecional. ao Clube de Karaté da Maia. no
valor de 5000.00 Euros. tendo em vista a comparticipação
financeira desta Câmara no custo de organizacão do XVIII
Torneio Internacional Portugal/ Maia Open.

Proposta l8 895/18, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Atribuicão de um subsfdio. a título excecional. à Associacão
Nacional de Desporto para a Defìciência Intelectual - Portu-
gal (ANDDI - Portugal). no valor de 850.00 Euros. tendo em
vista a comparticipação financeira desta Câmara na partici-
pação de um atleta maiato nos "l.os Jogos Europeus de Verão

- 20 I 8" a decorrer. em Paris. Franca. de I 4 a 22 de julho.

Proposta n.o l8 135/18, subscrita conjuntamente pelo Senhor
Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pela Senhora Vereadora do Pelouro do
Desenvolvimento Social e Bem-Estar, Dra. Ana MiguelViei-
ra de Carvalho.

Atribuicão de um subsldio. a tltulo excecional. à Associacão
Nacional de Desporto para a Deficiência Intelectual - Portu-
gal (ANDDI - Portugal). no valor de 587.50 Euros. tendo em
vista a comparticipação financeira desta Câmara na partici-
pacão de uma atleta maiata no "CamDeonato do Mundo de

4,4Aa4D

5,5Aa5C

6,6Aa6C

7,7 .1,7 4 a1C

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

I )Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadores(as):

- Dra. Marta Moreira de Sá
Peneda;

- Dra. Emllia de Fátima
Moreira dos Santos;

- Dr. José António Andrade
Feneira.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Intervencões:
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8

9

Síndrome de Down" a decorrer. na Madeira. de 0l a 08 de
outubro.

Proposta n.o l9 738/18, subscrita conjuntamente pelo Senhor
Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pela Senhora Vereadora do Pelouro do
Desenvolvimento Social e Bem-Estar, Dra. Ana Miguel Viei-
ra de Carvalho.

- Contrato a celebrar com o Corpo Nacional de Escutas (CNE)
Escutismo Católico Português tendo em vista o pagamento
das inscrições em 2018. dos escuteiros residentes no conce-
lho. até ao valor máximo de l0 525.00 Euros.

Proposta n.' l5 910/18, subscrita conjuntamente pelo senhor
Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pela Senhora Vereadora do Pelouro da
Juventude, Dra. Marta Moreira de Sá Peneda.

Pedido de lugar de estacionamento privativo reservado a
pessoa com mobilidade reduzida - Rua de Armindo Moreira.
São Pedro de Avioso. freguesia do Castêlo da Maia.

Proposta n.o 61 548/l'1, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Pedido de lugar de estacionamento privativo reservado à

Empresa "Original & Gradual. Lda.". na Avenida do Aero-
porto. 108. freguesia de Moreira.

Proposta n." 57 321/17, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

8,84 a 8L

9,9Aa9D

10, l0Aa lOC

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

l) Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadores(as):

- Dr. José Francisco Ferreira
da Silva Vieira de Carva-
lho;

- Eng." Sandra Raquel Vas-
concelos Lameiras.

Intervencões:
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ll

t2

l3

l4

Pedido de dois lugares de estacionamento privativo na Rua
de Augusto Simões. 259. freguesia de Cidade da Maia

Proposta n.o 41 926/17, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Implementação de postura de postura de trânsito na Rua do
Barreiro. na freguesia de Moreira.

Proposta n.'21 498/18, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Alteracão de postura de trânsito na Rua Joaquim Duarte
Maia. na freguesia do Castêlo da Maia.

Proposta n.'21 492/18, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Alteração de postura de trânsito na Rua da Moraria e envol-
ventes. na freguesia de Moreira.

Proposta n.o 20 I l7118, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

ll,llAallD

12,l2Aa 12D

13, l3A a l3D

14, l4A a l4D

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Apresentação à Assembleia
Municipal, nos termos e para
os efeitos da allnea g) do n.o I
do artigo 25.o da Lei n.o
7512013, de 12 de setembro, na
sua redação atual.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Apresentação à Assembleia
Municipal, nos termos e parâ
os efeitos da alfnea g) do n.o I
do artigo 25.o da Lei n.o
75l20lt de 12 de setembro, na
sua redação atual.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Apresentação à Assembleia
Municipal, nos termos e para
os efeitos da allnea g) do n.o I
do artigo 25.o da Lei n.o
7512013, de 12 de setembro, na
sua redação atual.
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l5

l6

l7

r8

Alteracão de postura de trânsito na Rua Fernando Pessoa e
envolventes. exceto na Rua Florbela Espanca. na freguesia da
Cidade da Maia.

Proposta n.o 20 I l3l18, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Alteração de postura de trânsito na Rua Mestre Clara e
envolventes. na freguesia da Moreira.

Proposta n.o 20 I l6118, subscrita pelo Senhor Presidente da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Aceitacão de doação de obra de arte.

Proposta n.o 20 699118, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa
Neves.

Incorporacão da Cåaron. por fusão. na S¡rorg: Adenda ao
contrato escrito n.o 189/2017. celebrado em 29109/2017 entre
o Municlpio daMaia e a Charon - Prestacão de Servicos de
Seguranca e Vigilância. S.A.

Informação n.o 22 650/18, emanada da Divisão de Finanças e
Património.

15, l5A a l5E

16, 16A a l6D

17,17Aal7C

18, l8A a l8X

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Apresentação à Assembleia
Municipal, nos termos e para
os efeitos da allnea g) do n.o I
do artigo 25.o da Lei n.o

75/2013, de 12 de setembro, na
sua redação atual.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Apresentação à Assembleia
Municipal, nos termos e para
os efeitos da allnea g) do n.' I
do artigo 25.o da Lei n.o
75/2013, de 12 de setembro, na
sua redação atual.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da adenda com o
contrato escrito n.o 189/2017,
por unanimidade.
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22

Protocolo de Colaboração com a Companhia de Teatro Art'
Imagem.

Proposta n." 15 058/18, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa
Neves.

Projeto de intenção de decisão relativa a processo de vistoria
de salubridade.

Processo n." 03/l 8.

Locação operacional de equipamento de cópia e impressão.
incluindo software de gestão. assistência técnica. fornecimen-
to de consumíveis e um volume mensal de tiragem. pelo
perlodo máximo de três (3) anos.

Proposta de procedimento.

Ajuste direto.

Informação n.o 14 327/18, elaborada pelo Serviço de Contra-
tação Pública.

Reperfilamento da Avenida de D. Mendo (EX EN - l3) entre
a designada rotunda da "Sonae" e o limite sul do Concelho.
na freguesia da Cidade da Maia.

Proposta de procedimento.

Informação n." l7 624118, elaborada pela Secção de Com-
pras.

19, l9A a l9D

20,20Aa20D

21,21A a2lT

22,22Aa
22BT

Aprovação da minuta do Proto-
colo de Colaboração, por unani-
midade.

Aprovação da intenção de deci-
são do processo de vistoria de
salubridade, determinando que a
audiência se processe por forma
escrita e que os interessados
sejam notificados para, no prazo
de dez dias, se pronunciarem,
por unanimidade.

Aprovação da proposta de pro-
cedimento, por unanimidade.

l) Exma Senhora Eng.u Sandra
Raquel Vasconcelos Lameiras.

2) Prestação de esclarecimentos
de natureza técnica pela Alexan-
dra Carvalho, Diretora do DAG-
SA.

Aprovação da proposta de pro-
cedimento, por unanimidade.

I ) Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadores(as):

- Dr. José Francisco Ferreira

Intervencões:

Intervencões:
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23

24

25

Constn¡ção da Casa da Música de Moreira. tendo em vista
acolher. em particular a Associacão Banda de Música de
Moreira. na Freguesia de Moreira.

Informação n.o 46 l55ll7, elaborada pelo Serviço de Contra-
tação Priblica.

Autos de rececão provisória.

t. "Beneficiação de pavimentos betum¡nosos em vias diver-
sastt.

Adjud: M. Couto Alves, S.A.;

2. "Conservação do edificio municipal atualmente ao serviço
dos Ranchos Folclóricos de Moreira, na Freguesa de Morei-
ratt;

Adjud: J. da Silva Faria, Lda.;

3. "Conservação do ediflcio municipal atualmente ao serviço
dos Ranchos Folclóricos de Moreira" - relativa a trabalhos a
mais.

Adjud: J. da Silva Faria, Lda..

- Processos de loteamento.

Marcogil - Empreendimentos Urbanos, Lda..

23,23Aa23J

27,27Ae278

24 a26

da Silva Vieira de Carva-
lho;

- Eng." Sandra Raquel Vas-
concelos Lameiras.

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng.o António Domin-
gos da Silva Tiago.

Aprovação da proposta de adju-
dicação, por unanimidade.

Intervencões:

l) Exma Senhora Vereadora
Eng.a Sandra Raquel Vasconce-
los Lameiras;

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago.

Aprovação das receções provisó-
rias, por unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.
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28

26

27

29

Informacão intema sobre os autos de eliminação anexos para
deliberacão da Câmara Municipal.

Informação n.o 21 343/18, elaborada pelo Técnico Superior,
Dr. Carlos Miguel da Costa Pereira.

Resumo diário da tesouraria.

Maia - Comércio Internacional - fevereiro 201 8.

Maia Dinâmica Empresarial - março 2018.

28,28Aa
28EX

30, 304 a 30C

3l,3lAa3lF

29

I ) Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadores(as):

- Dr. José Francisco Feneira
da Silva Vieira de Carva-
lho;

- Eng." Sandra Raquel Vas-
concelos Lameiras;

- Prof.â Doutora Paula Cris-
tina Romão Pereira;

- Doutor Mário Nuno de
Sousa Neves;

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng.o António Domin-
gos da Silva Tiago.

3) Prestação de esclarecimentos
de natureza técnica pela Dr."
Alexandra Carvalho.

Tomado conhecimento.

Tomado conhecimento.

Tomado conhecimento.

ADIADO.

lntervencões:
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30

32

33

Maia - Valor médio das rendas 2017.

Maia Dinâmica Empresarial - abril 2018.

Voto de Pesar pelo falecimento de Dr. António Arnaut.

Declaracão acerca da Declaração de Voto dos Vereadores
eleitos pela Coligacão "Um Novo Comeco PS/JPP" relativa à
proposta de Prestação de Contas e Relatór¡o de Cestão de
2017 da Câmara Municipal da Maia e à Prestação de Contas
dos Serviços Municipalizados de Água e Saneamento da
Maiade20l7.

32,32Aa328

33,33A a33E

34 e34A

35, 354 a 35M

Tomado conhecimento.

Tomado conhecimento.

Aprovado o Voto de Pesar, por
unanimidade.

Entregue declaração ao Lfder da
Coligação "Um Novo Começo
PS/JPP".
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PONTO N.O 1
INTERVENCÃO DO PÚBLICO NOS

TERMOS DO N.' 6 DO ARTIGO 49." DA

LEI N." 75l20I3. DE 12 DE SETEMBRO.--.

--Estando presente a Sra. Alice Vânia Vidal

Fernandes - que já tinha vindo à reunião pública de Câmara em Abril, em que apresentou

uma questão - o Senhor Presidente informou que estava marcada uma reunião com a

empresa IRMAFER, com os serviços jurídicos da Câmara e com o Chefe da Divisão de

Cultura e Turismo, para o dia24 de maio sobre o assunto em causa. Mais comunicou que

autorizava a D. Alice Vânia Vidal Fernandes a estar presente nessa reunião por forma a

poder dar o seu testemunho sobre o processo

---------A Secretiíria da reunião, Alexandra Carva-

lho, telefonará à D. Alice Vânia, dando-lhe nota da hora a que a reunião se realizaria.

tM-DAG-SA-o18.1
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PONTO o 2

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.---

Senhor Presidente solicitou aos Senhores Verea-

dores que fossem sucintos no período de antes da ordem do dia,já que este ponto da ordem

de trabalhos tinha-se vindo a revelar muito demorado e muito absorvedor de tempo para

todos, pelo que gostava que os assuntos que quisessem apresentar o fossem de forma pragmá-

-A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos Lamei-

ras interveio, afirmando que tinha quatro assuntos para colocar, referindo-se o primeiro rela-

tivamente aos requerimentos que tinham apresentado e que estavam ainda em atraso.-------

----Acrescentou a Senhora Vereadora que entregaram

um requerimento no dia I de março, a solicitar informações sobre o imóvel da casa do Rama-

lhão, em Pedras Rubras, e a solicitar uma cópia da escritura pública arquivada, estando à

espera que lhe respondessem.---------

de hab i taç ão, 
",, ",,,;;;; :; ;:::.:: i:iiï ;ï;;"iiï'::' ;,J:ï,::Ïî

por ser respondido

-----Mais referiu que tinham outros mais recentes, de

abril e de maio, que esperava que estivessem a proceder ao envio das respostas sobre as dúvi-

das que os Senhores Vereadores colocaram

------Referiu também, que na última reunião de Câma-

ra, teve a oportunidade de enviar uma folha para os Senhores Vereadores poderem propor

uma data, no seguimento do requerimento que entregou em 20 de novembro de 2017, para

poderem ser apresentados aos vários Serviços Municipais, visitas essa que ainda não se reali-

zaÍam, com exceção do Senhor Vereador Mário Nuno Neves, que foi o único que, até à pre-

sente data, fez uma apresentação dos serviços municipais que tutela na Câmara Municipal.----

IM-DAG-SA-o18.1
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-------Acrescentou a Senhora Vereadora que queria,

assim, entregar uma folha a cada Senhor Vereador, para que, até ao final da reunião, propu-

sessem uma data para as visitas aos serviços municipais que tutelavam, e assim fechar-se o

assunto, propondo ainda que as visitas fossem nos dias de reunião do executivo, de preferên-

cia da parte da manhã.-----

--------Referiu igualmente que, na última reunião de

Câmara, teve a oportunidade de colocar uma questão relativamente a um clube de Matosi-

nhos, designadamente, a Associação Académica de São Mamede, que estaria a treinar no

pavilhão da escola 882,3 do Castêlo, tendo o Senhor Presidente ficado de se informar sobre

este assunto e, assim, quando a pudesse esclarecer, a Senhora Vereadora agradecia.-

Senhor Presidente informou que, em virtu-

de do pedido da Senhora Vereadora não ter sido feito por escrito, tinha-se esquecido de veri-

ftcar aquestão relativa ao pavilhão da escola, tendo a Senhora vereadora informado que, nes-

te caso, enviaria um e-mail à presidência para o devido efeito.-----

;;; ;;;;;;,","* ;;,,i,il::î:"** ::iJï"iffii::
sobre a avaliação do impacto da laboração da Siderurgia Nacional, nos solos agrícolas das

freguesias de S. Pedro Fins e de Folgosa, porque apesar de terem apresentado um master plan

e de terem anunciado o quarto maior investimento ambiental a nível europeu, havia aspetos

que, na sua opinião, mereciam uma intervenção atempada, para não serem surpreendidos

daqui a algum tempo com um impacto desnecessario, junto da produção hortícola que estava

a aumentar naquelas freguesias.

;.;: ;; ;;;;,*,;, i" ,î ;i:"',i::::iffäî:;i-:.
sugeria à Câmara que pedisse à Faculdade de Engenharia do Porto para avaliar o impacto de

IM-DAG-SA-o18.1
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contaminação dos solos, para que, se houvesse alguma contaminação do ponto de vista agrí-

cola, pudessem tomar as medidas necessárias à proteção da saúde pública.---

;;;,;;;;;.;;;;;;;;;li:ffi J""::':,ï;:iîïÏi.::i::
e se há tempos a Senhora Vereadora tinha dito que haviam três páginas e meia da sua inter-

venção que não tinham ficado exaradas na respetiva ata, situação que, entretanto, tinha sido

corrigida, queria dizer que o mesmo tinha voltado a acontecer, dizendo que por duas vezes

veio ouvir as gravações e que por duas vezes constatou que essa situação tinha ocorrido.---

-;;;; ;;;:;;;; ,*;,Ïlï" Ï:ïi," il:l k,i,i.-. i;
tinha aparecido na qtq

;;:, ;;;; ;; ; ";' 
;.,,;r. -* ; -"*' ;,ï;' ;:îJ ,:i:'i, :* i å:ï:

ria da reunião, Alexandra Carvalho, respondido que a responsabilidade era sua.----

;"il;;";;;;;";;;;;;xTJ:::ä^:Ï:::Ji"T"fi i..:î:
a semana anterior, e que, efetivamente, continuav¿ìm com aquela senda de haver partes subs-

tanciais das intervenções que, pura e simplesmente, não apareciam exaradas em ata.--------

; ;;;"* ;,.; ;.;;";,:; j;"i,H :iffiïï ::::î: :î
nenhum momento imputou a responsabilidade aos serviços técnicos, mas que lhe começava a

parecer que, de facto, esta era uma responsabilidade de índole política, e isso era algo que

poderia ser acautelado com maior rigor e maior responsabilidade, porque efetivamente está-

vamos num estado de direito e estas situações não poderiam nunca, mas mesmo nunca, ocor-

rer
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;;, ;;;; "; ;;;;;;;#"i .î;;iiä:ffiïî; * ii"î";
David Justino, tendo ficado registado em ata que o Senhor Presidente iria arranjar uma cópia

do contrato, que depois entregaria aos Senhores Vereadores, e que essa cópia, até à data, ain-

da não tinha chegado, e por isso mesmo, na semana passada, tomou a solicitá-la à Secretária

da reunião, Alexandra Carvalho, tendo ficado à espera da entrega da mesma e que, assim,

voltava a solicitar uma cópia, não para consulta, mas sim para ficar com ela.---

--------Pela Secretária da reunião, Alexandra Carva-

lho, foi referido que o processo de contratação do Doutor David Justino se encontrava dispo-

nível, tendo a Senhora Vereadora Paula Cristina Romão dito que não tinha pedido uma cópia

para consulta mas sim para ficar com ela.---------

;;;;;;;;;'"'"'*;';;;,"'""i::;:H,:;i:î:"ii,i:î::;ï,::
que a Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos Lameiras lhe disse, na altura, que os documen-

tos deveriam ser entregues ao Senhor Vereador José Francisco Vieira de Carvalho, julgando

tratar-se da prestação de contas que este Senhor Vereador tinha pedido.-----------

Senhor Presidente referiu ainda à Senhora

Vereadora Paula Cristina Romão que o contrato do Doutor David Justino era público e que

lhe iria ser entregue uma cópia.------

------------A Senhora vereadora Paula Cristina Romão

prosseguiu a sua intervenção, dizendo que na última reunião solicitou que fosse desagregada

a informação relativa à aquisição de serviços de produção de material promocional do conce-

lho da Maia e assim entregava um requerimento para esse efeito, e também apresentava um

requerimento a solicitar os contratos de prestação de serviços, avenças e afins que estejam

celebrados por esta Autarquia a título individual ou institucional e que se encontrem em vigor

na presente l^+^
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-----Finalizou, referindo que colocava à consideração

do Executivo que a Autarquia pudesse conconer às academias Gulbenkien do conhecimento,

que neste momento têm candidatura aberta, de l7 de maio a I I de junho e que assim deixava

à consideração a eventualidade de uma proposta da Maia a estas candidaturas.---------------

-------Pelo Senhor Presidente foi referido que as atas

são elaboradas de forma fidedigna, correta, transmitindo tudo aquilo que acontece na reunião,

mas não de uma forma maçuda e que não tem fim, e que as atas não tinham nada a ver com

política; é que não são redigidas pela Presidência ou pelos membros da Câmara mas sim

pelos Serviços, que ouvem as gravações e retiram o que é essencial para se produzir a ata que

é entregue a cada um dos membros da Autarquia para a analisarem com bom senso.

--------A Senhora Vereadora Paula Cristina Romão

interveio, afirmando ao Senhor Presidente que a forma como se tinha dirigido à Senhora

Vereadora Sandra Vasconcelos Lameiras era de todo inapropriada e que a situação que falava

relativamente às atas não se revia, em absoluto, na pessoa da Senhora vereadora, porque exis-

tiam partes da ata que não estavam presentes, não sendo ponnenores mas sim páginas inteiras

de assuntos que considera fundamentais, senão não os tinha colocado em reunião do Executi-

vo.

----------Acrescentou ainda a Senhora Vereadora que

não se tratava de pormenores nem de situações extensas, e se o Senhor Presidente quisesse a

Senhora Vereadora mostrava-lhe as partes das atas que não apareciam e que deveriam ter

aparecido, tendo os Serviços Municipais reposto aquelas partes, repondo a verdade dos fac-

Senhora vereadora Emília Santos interveio,

afirmando que na última reunião de Câmara, a Senhora Vereadora Paula Cristina Romão

tinha pedido uma informação, relativa aos serviços de apoio a crianças com necessidades
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educativas especiais e, assim, pretendia fazer chegar essa informação ao Senhor Presidente

para a entregar à Senhora Vereadora.

Senhor Vereador Jaime Silva Pinho interveio,

afirmando que relativamente à questão das atas gostaria que este problema fosse ultrapassado

e que assim apresentava um requerimento para que, juntamente com a ata, lhes fosse faculta-

da uma cópia da transcrição e a ata normal

Senhor Presidente informou que iriam anali-

sar juridicamente este assunto e que depois lhes dariam uma resposta.----------

;;, ;;;;;;,;; ;, ;;;ä,ìi:ï ilîi;:J;îåi:, ä, T,ï:.
cou ao Largo de Anta, o espaço junto à capela de Anta em Gemunde, que deveria ser um

espaço verde, mas que está muito degradado e assim gostava de perguntar se a Câmara Muni-

cipal tinha algum projeto para intervir naquele local, sendo muitas as pessoas que ali se des-

locavam, pois tem lá uma clínica e um consultório

Senhor Presidente afrrmou que esse espaço

que o Senhor Vereador estava a falar não era do Município, mas sim de um privado, estando

assim impedido de lá intervir e que o problema não era do Município mas sim do privado.---

--------Acrescentou ainda o Senhor Vereador que rela-

tivamente à deslocação do INEM, que está situado no Centro de Saúde do Castêlo da Maia

para a freguesia da Cidade da Maia, gostaria de saber se a Câmara era conhecedora deste pro-

cesso, se interveio no processo, se informou a Junta de Freguesia do Castêlo e se era conhe-

cedora que o INEM usa umas instalações graciosamente e que fala que a transferência para a

Cidade da Maia vai ser com o pagamento de uma renda.------

------Esta é uma questão importante, pois é sobre a

gestão do que é público e gostava de saber se a Câmara sabia, ou podia informar, quem pro-
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pôs esta alteração, porque arazão técnica para esta mudança era ridícula, dando como descul-

pa o tráfego da EN14, quando as ambulâncias só têm que percoffer um sentido que é o Castê-

lo-Hospital, e no futuro vão ter que perconer o mesmo trajeto nos dois sentidos.---

;; ;;; ";;;;; ; "**ï;*Ï:ffiïÏJÏff:il::
questões relativas ao processo que gostaria de ver esclarecidas, assim como gostaria de saber

se se verificou algum incumprimento das obrigações declarativas e de liquidação relativa-

mente à Autoridade Tributária, e se na empresa em questão, cujo Presidente do Conselho de

Administração é o Senhor Presidente da Câmara, existe alguma rotina de backups de segu-

rança no sistema informático, em que datas ocorreram os ataques informáticos e frnalmente

saber se a empresa apresentou queixa dos ataques informáticos às autoridades competentes,

questões essas que são fundamentais para se perceber as contas da empresa que ainda penna-

neciam desconhecidas para os membros do Executivo.--------

;;;;;;,;;;;;,,.*;;;å*-",*#î:i:T:::,::'::ï,:i;
o número de trabalhadores com título precário a trabalhar na Câmara, a que instituições ou

empresas estavam vinculados, a antiguidade dos seus vínculos precários e também gostava de

saber o que é que a Câmara Municipal, ou o universo de empresas municipais, propunhafazer

relativamente a estes trabalhadores, bem como saber a forma como poderia ser assegurada a

progressão das pessoas com este tipo de vínculos nas suas carreiras profissionais.----------

;;; ;;;;;";; ;;:i;:Ï: J ;:H I ;:î:ïi ;i" i:;
uma ideia fantástica, apesar de não terem convidados p¿¡ra o efeito.------

Senhor Vereador José Francisco Vieira

de Carvalho interveio sobre a questão das atas, dizendo que tinha ouvido os Senhores Verea-

dores e que concluiu que ou tinha ouvido mal ou que estavam perante um caso único.------
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--------Acrescentou o Senhor Vereador que o Senhor

Presidente, em resposta à Senhora Vereadora Paula Cristina Romão, tinha dito que via as atas

e que verificava depois se deixava ou não os assuntos em ata ou os textos que iriam estar em

ata, pensando que deveria haver ali alguma questão, pois as atas eram as atas.-----

;;. ;: ;;,'",* ;;;;;.; -"," ;;' ;,,.,,* Ïî: : i:iî'J,"ïi'"#Ïî::
dente queria que as pessoas dissessem.

Senhor Presidente informou que até à pre-

sente data não tinha lido nenhuma ata, que não tinha participado na feitura de nenhuma ata, e

que, por isso, é que afirmava à Câmara que as atas, quanto à sua redação, nada têm de políti-

co, confiando integralmente nos Serviços Administrativos.---

;:;.;;;;;; ;,,*-;*ïî';.î.#iÏ;'i,î;:::'ii*
Vereador lhe atribuía, aconselhando-o a tirar esse assunto do pensamento pois não correspon-

Senhor Vereador José Francisco Vieira de

Carvalho prosseguiu a sua intervenção, dizendo que o Senhor Presidente tinha dito que a ata

não era nenhum romance e que não iria deixar que ela fosse muito extensa, mas entendia o

Senhor Vereador que a definição de curto do Senhor Presidente não poderia ser igual à defi-

nição de curto dos Senhores Vereadores.-----------

--------Acrescentou o Senhor Vereador, que o Senhor

Presidente não podia, nem os técnicos municipais podiam, fazer com que o sentido das atas

passasse para um sentido oposto, fazendo assim com que a ata fosse falsa.------
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;;;;;;;; *,;;;; i":;:ï,i*i::ï:il",::î ;-.ï
que era dito nas reuniões, quer as pessoas gostassem ou não.----

----Entendeu ainda o Senhor Vereador que a forma

como o Senhor Presidente tinha falado com as Senhoras Vereadoras suas colegas, tinha sido

uma forma não muito correta, porque a política hoje é um jogo aberto e sério e por isso nós

gostávamos que também aqui houvesse um novo começo em relação a isto tudo, ou seja, em

conversa de maior respeito, mesmo para com aqueles que não gostam da nossa forma de estar

e que discordam das nossas opiniões.--

,;;;;.; ; ;;;;;";;;;;*" :. ;;ffïÏ il"Ï'iji"-iT";
ainda podido ir ouvir as atas, e que assim, para ele, conforme já dissera anteriormente, era

cansativo ir constantemente ouvir as atas e constantemente verificar que as atas estavam mal

feitas e que não diziam aquilo que eles diziam nas reuniões, sendo que depois lhes diziam que

isso interessava pouco, mas para ele era muito válido porque ele queria que as pessoas lá fora,

quando lessem as atas, percebessem aquilo que ali tinha sido dito e feito, mal ou bem.------

;,;;;;;;;;;;;;,,;;",*':::îii";:ii:;,"HJ,i:'.:îJ;J"
ra Vereadora Paula Cristina Romão falou já em relação a algumas das falhas, que não são

falhas pequenas mas sim grandes, e que estas falhas se fossem só uma então estava tudo bem,

mas elas já eram a vigésima vez que aconteciam, ou seja, algo estava mal e ele tinha dito que

esta questão das atas deveria ser bem vista.-------

;; ;.,; ;;;;;;;;;;", ;;;;,; ".* ^:i", :"'#ï, ff ï: :ffiîliä:
jâ para não dizer que estavam mal ou que eram falsas e assim pedia para que lhe fosse dada a

hipótese de ouvir as atas e pôr as atas conforme deveria ser, porque as atas estavam mal, exis-
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tiam erros graves e assim pedia para que fosse dadas ordens ao setor de atas, para que ele

pudesse ouvir as atas de Abri

Senhor Presidente informou que o Senhor

Vereador já devia ter ouvido as atas de abril, tendo este referido que lhe tinham dito que não

o poderia fazer sem ordem do Presidente, e que por isso é que ali trazia o caso inédito, ques-

tionando ainda o Senhor Presidente se tinha dado alguma ordem específica para isso.-------

Senhor Presidente disse que estava a ouvir

isto pela primeira vez e que não tinha dado nenhumas ordens nesse sentido e que a Secretária

da reunião, Alexandra Carvalho, que coordenava esta situação, poderia responder a essa ques-

tão. Referiu ainda que o que pretendia era que as atas fossem aprovadas e não se andasse ali

semana após semana, quinzena após quinzena, à espera que os Senhores Vereadores se dig-

nassem a propor coneções às atas; esta situação não é suportável pois não permite o célere

tratamento e colocação em marcha dos assuntos tratados.-

,;;;;.;;;,;;;;;;*-HilÏ::,#::;:":Ïi::;:,::,i1:
mentação das decisões tomadas está dependente da aprovação das atas; isto por forma a pode-

rem ser materializadas para bem da população do Concelho

;;;; ;;, ;; ;;;;;;;;;;;;:,"J:J ;î J:i", ;i äi" ;iïîlî"
de todo o tempo que leva de funções executivas na Câmara Municipal sempre as atas foram

aceites tendo por base a confiança nos Serviços, pois de outra forma era impossível. É que há

um tempo para tudo e também para ouvir gravações, elaborar atas e eventualmente conigi-

;;; ;;;";.;;; ;Î, îï;J "î:T:il:i,Jjffi ;
mente que perante intervenções, intemrpções e considerações diversas havia ditos que eram
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completamente acessórios, que não fazia sentido nenhum serem insertos em ata por questões

de bom senso, sendo óbvio que este bom senso dependia de cada
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PONTO N.O 3
RATIFICACÃO DA DELIBERACÃO TOMADA

PELO CONSELHO DE ADMINISTRACÃO

DOS S.M.A.S. DA MAIA.

-Presente oficio emanado dos Serviços Municipaliza-

dos de Ágou e Saneamento da Maia, registado sob o n.o 19 828/18, solicitando a celebração da

escritura contratual relativa à empreitada a seguir mencionada, conforme deliberação tomada

pelo Conselho de Administração, na reunião realizada no dia 26 de fevereiro de 2018:--

- Procedimento concursal, por "Consulta prévia com convite a quatro (4) entidades, para a rea-

lização da empreitada de manutenção, limpeza e conservação da rede de saneamento do Muni-

cípio da Maia - 2Ol8 -, adjudicada à firma "Agriservir - Transporte de Águas Residuais,

l-Åa.", pela importância de 136 382,50 € mais IVA;

Câmara para deliberação.-----

Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar a

deliberação tomada pelo Conselho de Adminishação dos Serviços Municipalizados.
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PONTO N.O 4
REALIZACÃO DO EVENTO "HORTÍSSIMA _

SORRIA. É NA MAIA". DE 1 A 5 DE JUNHO

DE 2018. NO PAROUE CENTRAL DA MAIA..-

,"*, ;;"; ;; ;; ;;;,;;;i;ï: ;å:,ii:åïä ïTii- : :l;
Senhora Vereadora do Ambiente, Dinamização Local e Marketing Territorial, Dra. Marta

Moreira de Sá Peneda, registada sob o n3 21 599118, na qual propõem que a Câmara Munici-

pal delibere aprovar a realizaçáo do Evento "Hortíssima - Sorria, é na Maia", a decorrer no

Parque Central, de I a 5 de junho de 2018 e disponibilize para o efeito uma verba no valor de

60 000,00 Euros + IVA, destinada a fazer face a despesas com aluguer de stands, animação,

policiamento, decoração, alojamento, alimentação, promoção, aluguer de som eluz, transpor-

tes, lembranças, seguro, materiais de desgaste e horas extraordinárias do pessoal afeto ao

evento, devendo a presente proposta ser direcionada para a Divisão de Finanças e Património,

tendo em vista a prossecução dos respetivos processos aquisitivos, de acordo com o Código

de Contratação Pública, mais se declarando que, para efeitos de enquadramento na Lei do

Orçamento de Estado para2018, o valor dos encargos com a aquisição de serviços para even-

to é o mesmo do ano de20l7

-Estas despesas têm cabimento nas verbas inscritas no

Capítulo Orgânico 04 e Diversas Classificações Económicas, do Orçamento em vigor, con-

forme proposta de cabimento n.o l2l7 e compromissos nos Fundos Disponíveis n.o 2578.-----

Câmara para deliberação.------

-A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.
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PONTO N.O 5 MDPT _ MAIA CIDADE DO DESPORTO

2018: ATRIBUICÂ,O DE SUBSÍDIO. A

tÍtulo BxcBcIoNal. ao clunB nn

KARATÉ DA MAIA. NO VALOR DE

5OOO.OO €. TENDO EM VISTA A COMPAR.

TICIPACÃO FINANCEIRA DESTA CÂMA-

RA NO CT]STO DE ORGANIZACÃO DO

XVIII TORNEIO INTERNACIONAL POR-

TUGAL / MAIA OPEN.

-----Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presi-

dente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

l8 895/18, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere, aprovando a presente proposta,

autorizar a atribuição de um subsídio excecional ao Clube de Karaté da Maia, no valor de

5000,00 €, como comparticipação financeira nos custos de organização do XVII Torneio

Internacional de Portugal lMaia Open, a decorrer no Complexo Municipal de Ténis, no âmbito

do "Maia Desporto para Todos - Maia Cidade do Desporto 2018", que será liquidado por con-

ta da rubrica própria constante no Orçamento do Município para o ano de 2018, no prazo de

trinta (30) dias, após a celebração de Contrato-Programa de Desenvolvimento Desportivo, nos

moldes da minuta aprovada na reunião camarëna de 03 de dezembro de 2009

----Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 05 e Classificação Económica 04.07.01 do Orçamento em vigor, conforme

proposta de cabimento n.o 646 e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o 2489

Câmara para deliberação. ------

--A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.
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PONTO N.O 6 EXCECIONAL. À ASSOCIACÃO NACIONAL

DE DESPORTO PARA A DEFICIÊNCIA INTE-

LECTUAL . PORTUGAL (AI\DDI - PORTU.

GALI. NO VALOR DE 85O.OO €. TENDO EM

VISTA A COMPARTICIPACÃO FINANCEIRA

DESTA CÂUANA NA PARTICIPACÃO DE UM

ATLETA MAIATO NOS "1."' JOGOS E[,IRO-

PEUS DE VERÃO - 2018" A DECORRER. EM

PARIS. FRANCA. DE 14 A 22 DE JULHO

--Presente a proposta subscrita conjuntamente pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos Silva Tiago, e pela

Senhora Vereadora do Pelouro do Desenvolvimento Social e Bem-Estar, Dra. Ana Miguel

Vieira de Carvalho, registada sob o n.o l8 135/18, na qual propõem que a Câmara Munici-

pal delibere, aprovando a presente proposta, autorizar a atribuição de um subsídio excecio-

nal à Associação Nacional de Desporto para a Deficiência Intelectual - Portugal (ANDDI -
Portugal), no valor de 850,00 €, tendo em vista a comparticipação financeira desta Câmara

no custo de participação do atleta maiato nos "l." Jogos Europeus de Verão de 2018" a

decorrer, em Paris, França, integrando a Seleção Nacional da modalidade, que será liquida-

do por conta da rubrica própria constante no Orçamento do Município para o ano de 2018,

no prazo de trinta (30) dias, após a celebração de Contrato - Programa de Desenvolvimento

Desportivo, nos moldes da minuta aprovada na reunião camarária de 03 de dezembro de

2009.------

-----------Esta despesa têm cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económicas 04.07.01, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n.o 1200 e compromissos nos Fundos Disponíveis n.o

2526

-À Câmara para deliberação.------

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.

IM-DAG-SA-o18.1



Data: 18 / 05 I 2t

Fl.( 7 )

PONTO N.O ?

¡.tnnulcÃo nB uvt sunsfolo. n tÍrwo
EXCECIONAL. À ASSOCIACÃO NACIONAL

DE DESPORTO PARA A DEFICIÊNCIA INTE.

LECTUAL - PORTUGAL (AI\DDI - PORTU-

GAL). NO VALOR DE 587.50 €. TENDO EM

VISTA A COMPARTICIPACÃO FINA¡ICEIRA

nnsr¡. cÂu¡,n¡ N¿. penrrcrplcÃo nn

T]MA ATLETA MAIATA NO *CAMPEONATO

DO MT'NDO DE SÍNDROME DE DOWI\" A

DECORRER. NA MADEIRA. DE 01 A 08 DE

OUTT]BRO

--Presente a proposta subscrita conjuntamente pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos Silva Tiago, e pela

Senhora Vereadora do Pelouro do Desenvolvimento Social e Bem-Estar, Dra. Ana Miguel

Vieira de Carvalho, registada sob o n.o 19 738118, na qual propõem que a Cãmara Munici-

pal delibere, aprovando a presente proposta, autorizar a atribuição de um subsídio excecio-

nal à Associação Nacional de Desporto para a Defrciência lntelectual - Portugal (ANDDI -
Portugal), no valor de 587,50 €, tendo em vista a comparticipação financeira desta Câmara

no custo de participação da atleta maiata nos "Campeonatos do Mundo de Síndrome de

Down" a decorrer na Madeira, de 0l a 08 de outubro, integrando a Seleção Nacional da

modalidade, que será liquidado por conta da rubrica própria constante no Orçamento do

Município para o ano de 2}18,no prazo de trinta (30) dias, após a celebração de Contrato -

Programa de Desenvolvimento Desportivo, nos moldes da minuta aprovada na reunião

camariiria de 03 de dezembro de 2009

.--Esta despesa têm cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económicas 04.07.01, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n.o 1201 e compromissos nos Fundos Disponíveis n.o

2527.

IM-DAG.SA-O18.1
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Câmara para deliberação

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente
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PONTO N.O 8 CONTRATO A CELEBRAR COM O COR.

PO NACIONAL DE ESCUTAS ICNE)

ESCUTISMO CATÓLICO PORTUGUÊS

TENDO EM VISTA O PAGAMENTO DAS

INSCRICÕES EM 2018. DOS ESCUTEIROS

LESIDENTES NO CONCELHO. ATÉ AO

VALOR MÁXIMO DE 10 52s.00 EUROS.-----

-Presente a proposta subscrita conjuntamente pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, e pela

Senhora Vereadora do Pelouro da Juventude, Dra. Marta Moreira de Sá Peneda, registada

sob o n.o 15 910/18, na qual propõem que a Câmara Municipal da Maia delibere, aprovan-

do a presente proposta, autorizar o apoio do custo de inscrição de42l escuteiros, com ida-

de até 18 anos, inclusive, residentes no Concelho e inscritos nos Agrupamentos que inte-

grem o Conselho Municipal de Juventude da Maia, até ao montante máximo de l0 525,00

Euros, para o ano de 2018, bem como autorizar a celebração de contrato com o Corpo

Nacional de Escutas (CNE) - Escutismo Católico Português, nos termos da minuta em

anexo.

Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económica 04.07.01 do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n.o 1198 e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o

2s2s.------ ---------:-

-A Câmara para deliberação.------

-A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.

IM-DAG-SA-oI8.1
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PONTO -o9
PEDIDO DE LUGAR DE ESTACIONA.

MENTO PRIVATIVO RESERVADO A

PESSOA COM MOBILIDADE REDUZIDA -
RUA DE ARMINDO MOREIRA. SÃO

PEDRO DE AVIOSO. FREGUESIA DO

CASTELO DA MAIA.-

---Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presiden-

te da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

61 548/17, na qual propõe que, a Câmara Municipal da Maia delibere, nos termos da alínea

rr), do n.ol do art.o 33.o da Lei n." 75/2013, aprovar a presente proposta com o estudo técnico

em anexo.

Câmara para deliberação.-----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.

rM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 10
PEDIDO DE LUGAR DE ESTACIONA-

MENTO PRIVATIVO RESERVADO À

EMPRESA "ORIGINAL & GRADUAL.

LDA.'' NA AVENIDA DO AEROPORTO.

108. FREGUESIA DE MOREIRA.-

;;;;; ;;"*. ;;; ;#i-::,i, ;;i1,iîffi :";Ï"i'Ïî"
57 321/17, na qual propõe que, a Câmara Municipal da Maia delibere, nos termos da alínea

rr), do n." I do artigo 33.o da Lei n.o 75/2013, aprovar a presente proposta com o estudo técni-

Câmara para deliberação.------

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente

rM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 11
PEDIDO DE DOIS LUGARES DE ESTA.

CIONAMENTO PRIVATIVO NA RUA DE

AUGUSTO SIMÕES. 259. FREGUESIA DE

CIDADE DA MAIA

;^--" ;;;; ;, ;;i**::iH'iä:",J,,Ïi ii':'::
41 926/17, na qual propõe que, a Câmara Municipal da Maia delibere, nos termos da alínea

rr), do n.o I do artigo 33.o da Lei n.o 75/2013, aprovar a presente proposta com o estudo técni-

co em

-À Câmara para deliberação.-------

-A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente

IM.DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 12
IMPLEMENTACÃO DE POSTURA DE

tnÂNsllo x¡, Run no n¿'nRnmo. x¡'
FREGUESIA DE MOREIRA.-

---Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presiden-

te da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

21  ggll1,na qual propõe que, nos termos do artigo 7.o do Regimento da Câmara Municipal

da Maia, esta delibere de acordo com a alínea n) do n.o I do art.o 33.o da Lei n: 7512013

aprovar a presente proposta de alteração de posturas de acordo com o estudo técnico, em ane-

xo, e enviá-la à Assembleia Municipal nos termos da alínea g) do n." I do art.o 25.o do referi-

do diploma legal para os devidos efeitos legais.----

Câmara para deliberação.-------

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta de alteração de postura de trânsito e enviáJa à Assembleia Municipal, para

aprovação nos termos da alínea g), do n." I do art.o 25.o, do referido diploma legal.

rM-DAG-SA-o18.1
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PONTO 11
ALTERACÃO DE POSTURA DE TRÂNSI.

TO NA RUA JOAOUIM DUARTE MAIA.

NA FREGUESIA DO CASTÊLO DA MAIA.-

--Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presidente

da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

Zl 492/18, na qual propõe que, nos termos do artigo 7.o do Regimento da Câmara Municipal

da Maia, esta delibere de acordo com a alínea ee) do n." I do art.o 33.o da Lei n." 7512013

aprovar a presente proposta de alteração de posturas de acordo com o estudo técnico, em ane-

xo, e enviá-la à Assembleia Municipal nos termos da alínea g) do n.o I do art." 25.o do referi-

do diploma legal para os devidos efeitos legais.----

Câmara para deliberação.----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta de alteração de postura de trânsito e enviá-la à Assembleia Municipal, para

aprovação nos termos da alínea g), do n.o I do aÍt.o 25.o, do referido diploma legal.

rM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 15
TO NA RUA FERNANDO PESSOA E

ENVOLVENTES. EXCETO NA RUA

FLORBELA ESPANCA. NA FREGUESIA

DA CIDADE DA MAIA.-

;;; ;*;; ;;;;;;;; ;;;, *,''. ;î:::,:, ïi1,:iïi:,*Ï"ii'Ïî.
20 ll3llg,na qual propõe gue, nos termos do artigo 7.o do Regimento da Câmara Municipal

da Maia, esta delibere de acordo com a alínea ee) do n.o I do art.o 33.o da Lei n.o 7512013

aprovar a presente proposta de alteração de posturas de acordo com o estudo técnico, em ane-

xo, e enviáJa à Assembleia Municipal nos termos da alínea g) do n.o I do art.o 25.o do referi-

i:i:::::::i::ïi:::*::::::::i;;;;;;",*. :- - :----
------------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta de alteração de postura de trânsito e enviáJa à Assembleia Municipal, para

aprovação nos termos da alínea g), do n.o I do art.o 25.",do referido diploma legal.------

IM-DAG-SA-o18.1
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ALTERACÃO DE POSTURA DE TRÂNSI.
PONTO N.o 16

TON RUA DE E

ENVOLVENTES. NA FREGUESIA DE

MOREIRA.-

;;;;,;;;;;; ;; ;;i"**:îiffiïä:"J*iî Ï":"ii
20 ll6/lg,na qual propõe que, nos termos do artigo 7.o do Regimento da Câmara Municipal

da Maia, esta delibere de acordo com a alínea ee) do n.o I do art.o 33.o da Lei n." 7512013

aprovar a presente proposta de alteração de posturas de acordo com o estudo técnico, em ane-

xo, e enviá-la à Assembleia Municipal nos termos da alínea g) do n.o I do art.o 25.o do referi-

do diploma legal para os devidos efeitos legais

À Câmara para deliberação.------

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta de alteração de postura de trânsito e enviá-la à Assembleia Municipal, para

aprovação nos termos da alínea g), do n.o I do art.o 25j, do referido diploma legal

IM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O I7
ACEITACÃO DE DOACÃO DE OBRA DE

--Presente a proposta subscrita pelo Senhor

Vereador do pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada sob o

n.o 20 699118, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere, aprovando a presente

proposta, aceitar a doação desta peça que passará a integrar a coleção municipal, nos termos

do disposto na alínea j), do n.o l, do artigo 33.o, da Lei n.o 75/2013, de 12 de setembro

Câmara para deliberação.----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente

lM-DAG-SA-o18.1
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N.o le

FUSÃO. NA STRONG: ADENDA AO CON-

TRA N.o I89t2017. I,E-

BRADO EM 29109/2017 ENTRE O MUNICI-

PIO D MAIA E A CHARON TA-

CÃO DE SERVICOS DE SEGURANCA E

----Presente a informação emanada da Divisão de

Finanças e Património, com o registo n.o 22 650/18, através da qual remete a minuta da

Adenda, para aprovação, face à incorporação da Charon, S.l' na Strong, S'l', por fusão, de

que resultará a entidade Sfrong Charon, Soluções de Segurança, 5.A., tomando-se necessário

formalizar a respetiva modificação contratual, de forma a que a nova entidade assuma todas

as condições contratuais presentemente imputáveis à atual entidade adjucatária do contrato

escrito n.'18912017

Senhor Presidente da Câmara, Eng.o António

Domingos da silva Tiago, exarou o seguinte despacho: "visto. À câmara para aprovação e

consequente de senvolviment o dos inerente s procedimentos adminislrativos." .'----

----À Câmar a para deliberação.

---A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar

adenda com o contrato escrito n.' 18912017.

rM-DAG-SA-o18.1
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PO N.o tô
PROTOCOLO DE COLABORACÃO COM

A COMPANHIA DE TEATRO

ART'IMAGEM..--.-

--Presente a proposta do Senhor Vereador do Pelouro

da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada sob o n.o 15 058/18, na qual

propõe que a Câmara Municipal delibere aprovar a celebração de um Protocolo de Colabora-

ção com a companhia de Teatro Art'Imagem' que em anexo se explicita

-À Câmara para deliberação.-------

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

minuta do protocolo de Colaboração a celebrar com a Companhia de Teatro Art'Imagem.

tM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 20
PROJETO DE INTENCÃO DE DECISÃO

RELATIVA A PROCESSO DE VISTORIA DE

SALUBRIDADE.

-----No âmbito da "Audiência dos interessados" do

Código do Procedimento Adminishastivo (C.P.A.), junto se anexa o processo de Vistoria

de Salubridade, registado sob o n.o 03/18, efetuada à cisterna do edificio sito na Rua Luís

de Camões, n.o l6l, na freguesia de Moreira, concelho da Maia.-

referido processo faz parte o auto de vistoria de

fls 31, 32,33 e 34 que foi lawado pelos peritos que constituem a Comissão de Vistoria

nomeada para o efeito.-----

Câmara para apreciação e decisão

Câmara para deliberação.----------

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

intenção de decisão do processo de Vistoria de Salubridade, determinando que a audiência

se processe por forma escrita e que os interessados sejam notificados para, no ptazo de dez

(10) dias, se pronunciarem, em conformidade com o artigo 1223 do Código do

Procedimento Adminishativo

IM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 2L

SOFTIWARE DE GESTÂ.O. ASSISTÊNCIA TÉC-

NICA. FORNECIMENTO DE CONSUMÍVEIS E

UM VOLUME MENSAL DE TIRAGEM. PELO

PERÍoDo MÁXIMo DE 3 ANos.-

PROPOSTA DE PROCEDIMENTO..

AJUSTE DIRETO.-

;";,'""* ;;;;.;,'-*r; ;:' :;":;,: r,ïffi :ï ffÏ:::":,i . ;î:i. ::
procedimento de ajuste direto, acima mencionada.-----------

-Pelo Senhor Presidente, Eng.o António Domingos da

Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: ".ly'o.r termos das dísposições legaís habilitantes

referidas no ponto 9, aprovo a presente proposta de procedimento nos termos sugeridos. Ao

Serviço de Contratação Pública tendo em vista a prossecução do respetivo processo de aqui

Câmara para deliberação.----

-----------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a pre-

sente proposta de procedimento

IM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 22 REPERFILAMENTO DA AVENIDA DE D.

MENDO (.EX EN - 13) ENTRE A DESIGNADA

ROTUNDA DA *SONAE' E O LIMITE SUL DO

CONCELHO. NA FREGUESIA DA CIDADE DA

MAIA..-.-

PROPOSTA DE PROCEDIMENTO..

;";;;;,:;:;;;.;;::::;-;;;;;;,i:î:J-"ii::ï;T:ä::,ÏÏ::i:"::
to, acima mencionada.-----------

--------Pelo Senhor Presidente, Eng.o António Domingos da

Silva Tiago, foi exarado o seguinte despachoi "Concordo com o conteúdo da presente pro-

posta de procedimento, nos termos do artígo 38." do Código dos Contratos Públicos (DL

l9/200g, de 29 de janeiro). De acordo com o art. 18.o do Decreto-Leí n.o 197/99, de I de

junho, conjugada com a alíneafl do n.o I do art. 33.o da Lei n.o 75/2013, de 12 de setembro,

autorizo a realízação da respetiva despesa. À Secção de Compras, tendo em vista a prosse-

'::,*:'*'*"-:::.:::.*::*t::{í::#"_ffi 
:#:;;

sente proposta de Procedimento.
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PONTO N.O 24
AUTOS DE RECECÃO PROVISÓRIA.--

1. ''BENEFICIACAO DE PAVIMENTOS

BETUMINOSOS EM VIAS

DMRSAS".----------

-------Para efeitos de rececionar provisoriamente a

empreitada, segundo do disposto nos artigos 394.o a 396.'do Decreto-Lei n.o l8/2008, de

29 de janeiro, é presente o auto de receção provisória da empreitada em epígrafe,

adjudicada à firma M. COUTO ALVES, S.4., com sede na Rua João Oliveira Salgado,

Lote n.o 7 Fração B e C - Freguesia de Costa - Guimarães, conforme contrato n.'58/2016

de 07 de Junho de 2016 e ainda, o contrato de Compensação de Trabalhos a Menos e

a Mais n.o 107t2017 de 03 de Agosto de 2017, encontrando-se concluídos os trabalhos,

de conformidade com o projeto e caderno de encargos correspondentes e em condições

normais de perfeição e segurança tendo cumprido, ainda, corretamente o plano de

prevenção e gestão de resíduos de construção e demolição

Câmara para deliberação. -----

Câmara deliberou, por unanimidade, rececionar

provisoriamente a emprei

tM-DAG-SA-o't8.1
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2. il E,RVA,CÃO DO ED

MUNICIPAL ACTUALMENTE AO

SERVICO DOS RANCHOS

FOLCLÓRICOS DE MOREIRA. NA

FREGUESIA DE MOREIRA'".

;;;;.,;;;;;;;;;."*.,J:;;::""ï':ïïä'"iïT:iä'ff ,.:
29 de janeiro, é presente o auto de receção provisória da empreitada em epígrafe,

adjudicada à firma J. DA SILVA FARIA, LDA., com sede na zona Industrial da

Varziela, Rua 3 - Vila do Conde, conforme contrato N." 16ó12014 de 30 de Dezembro

dle 2014, encontrando-se concluídos os habalhos, de conformidade com o projeto e

cademo de encargos corïespondentes e em condições normais de perfeição e segurança

tendo cumprido, ainda, corretamente o plano de prevenção e gestão de resíduos de

construção e demolição.

Câmara para deliberação.------

Câmara deliberou, por unanimidade, rececionar

provisoriamente a

rM-DAG-SA-o18.1
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3. ''CONSERVACÃO Do BunÍcro
MUNICIPAL ACTUALMENTE AO

SERVICO DOS RANCHOS

tr'or,clóRlcos nn uoRuRa. xn
DE RAII.

RELATIVA A TRABALHOS A MAIS.---

;;;; ;;;;;J;#;", îT:: å: J:ï'ä:.",îffi:: .:
29 de janeiro, é presente o auto de receção provisória da empreitada em epígrafe,

adjudicada à firma J. DA SILVA FARIA, LDA., com sede na Zona Industrial da

Yarziela,Rua 3 - Vila do Conde, conforme contrato de Trabalhos a Mais N.o 5212016 de

24 de Maio de 2016, a encontrando-se concluídos os trabalhos, de conformidade com o

projeto e caderno de encargos corespondentes e em condições normais de perfeição e

segurança tendo cumprido, ainda, corretamente o plano de prevenção e gestão de resíduos

de construção e demolição.-------

Câmara para deliberação.-----

-A Câmara deliberou, por unanimidade, rececionar

provisoriamente a empreitada.
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PONTO N.O 25 PROCESSOS DE LOTEAMENTO

( ) l. Requerimento em nome de MARCOGIL -

EMPREENDIMENTOS URBANOS, LDA., pessoa coletiva n.o 502220589, com sede na Rua

Conselheiro Luís de Magalhães, n.o 61, lo Sala U, freguesia de Glória e Vera Cruz, concelho de

Aveiro, registado sob o n.' 1267/18, em2l de março, solicitando a receção definitiva das obras

de urbanização do loteamento para o qual foi emitido o alvará n.o 58/07, integrado no processo

registado sob o n.o 602/05, ern24 de janeiro'-

----------A Comissão de Vistorias nomeada para o efeito, emitiu

Auto de Vistoria constante de fls. n: 732 frente e verso, do processo supramencionado, que se

anexa por fotocóPia.-------

Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng.o

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: *À Câmara".-------------

Câmara para deliberação.-----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Auto

de Vistoria.
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PONTO 26o

nlronvracÃ,o rNrnnnn sonRn os ¡,utos
on BlrvrnacÃo ¡,Npxos p¡,R¡. nnlmn-
n¡cÃo na cÂvr¡,na uuxlclpnl.-

;;;,;.;;;;;;;;;;";:Ï:"Jï;ii*::::î::;iäiÏ:;
sugere a eliminação da documentação constante dos autos de eliminação em anexo, segundo

os artigos 23 e 3.o da Portaria 412/2001 de 17 de abril, bem como o estipulado nos arti-

gosl5.o, 18.o, l9.o e20." do Regulamento do Arquivo Municipal da Maia.--

----------À Câmara para deliberação.-------

Câmara deliberou, por unanimidade, ADIAR a apre-

ciação do presente assunto da ordem de
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PONTO N.O 2?
RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA.

-Presente o Resumo Diário da Tesouraria, referente

ao dia vinte e um de maio do ano em curso, que apresenta um saldo em dinheiro no total de

vinte e nove milhões, duzentos e noventa e três mil, oitocentos e cinco euros e sessenta e

um cêntimos, dos vinte e cinco milhões, duzentos e trinta e sete mil, cento e oitenta e dois

euros e oitenta e três cêntimos, respeitam a Dota$es Orçamentais, e o restante, ou seja,

quatro milhões cinquenta e seis mil, seiscentos e vinte e dois euros e sessenta e oito cênti-

mos corespondem a Dotações Não Orçamentais.----

-A Câmara tomou conhecimento.

lM-DAG-SA-o18.1
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NJ 29

MAIA - COMÉRCIO INTERNACIONAL -
FEVEREIRO 2018.æ

-Presørtg para conhecimento, o mail registado sob

o n.o 20 060/lg, de Filþ Gonglves, do Maia Go, aüavés do qual envia resumo slntese

referente às exportações no mês de fevereiro de 2018 e publicadas pelo INE.-

-----'----A Câmara tomou

IM.DAG€A.o18.I
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PONTO oto

MAIA DIN EMPRESARIAL

MARCO 2018.

;;;; ;;,* ;.*- Jiî:"'#ïåîii' ;ffÏi:Ï,::
referente à dinâmica empresarial (constituições, dissoluções e insolvências) registadas no

concelho da Maia dr¡rante o mês de março de 2018.---

Câmaratomou
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PONTO o30
MAIA - VALOR MÉDIO DAS RENDAS -
2017.

::;;;-,;;;;;;;,;îî:'äHåîî;ii';i:Jff:::'*::
com análise das medianas das rendas habit¿cionais registadas em20l7 e publicadas rec€n-

tementepelo

---'-----A Câmara tomou
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PONTONJ 31
MAIA DTNAMIC EMPRESARIAI,

ABRIL 2018.

;;;;;;;;;;;,;;;;.*-JJîî:'#ïåîîi';iÏi:"Ï,::
referente à dinâmica empresarial registada no concelho da Maia" durante o mês de abril de

201

-A Câmaratomou
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PONTO N.O g2 VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DE

DR. ANTóNIO AIU{AUT.-.....*

-,*" *,*;;;.*";"Jiffilä, i,,iliff; ;"ffi.J:" :iå
Tiago, pelo falecimento do Senhor Dr. António Arnaut e que o mesmo seja comunicado à

sua Famíliae ao Partido Q¡aialiala

A Câmara deliberou, por unanimidade, ap¡ovar o

Voto de
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PONTO N.o 3î
DECLARACÃ.O ACERCA DA DECLARA-

cÃo nn voro nos vnRnanoRns nlu-
TOS PELA CO cÃo ú6rIM Novo

COMECO PS/JPP" RELATIVA A PROPOS.

TA DE PRESTACÃO DE CONTAS E

RELATÓRIO DE GEST.Ã.O DE 2017 DA

CAMARA DA MAIA E À

PRESTACÃO DE CONTAS DOS SERVICOS

MUNICIPALIZADOS DE ÁGUA E SANEA-

MENTO DA MAIA DE2OI7...

Pelo Senhor Presidente foi entregue ao líder da

Coligação "Um Novo Começo'o uma declaração acerca da declaração de voto dos vereado-

res eleitos pela Coligação "Um Novo Começo PS/JPP" relativa à proposta de Prestação de

Contas e Relatório de Gestão de20l7 da Câmara Municipal da Maia e à Prestação de Con-

tas dos Serviços Municipalizados de Água e Saneamento da Maia de 2017.
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